

令和4年2月10日

ご家族様各位

介護老人保健施設 ふんすい
施設長 上 條 正

老健ふんすい職員の新型コロナウイルス陽性者発生について

平素は当施設の運営に多大なるご協力を賜り深く感謝申し上げます。

この度、当施設職員1名が新型コロナウイルス感染症に対するPCR検査で陽性となる事案が発生いたしましたので、以下の通りご報告申し上げます。

※発生状況

- ・2月5日（土）21:00頃 療養部3階 介護職員に風邪症状（発熱・頭痛・悪寒）発症
（最終勤務は夜勤明けとなる2月5日 9:00）
- ・2月6日（日）14:00 PCR検査実施する
- ・2月7日（月）14:30 PCR検査陽性判定となる

※施設の対応

- ・2月7日（月）
 - ・当該職員と接点のあった職員11名に抗原検査実施（全員陰性）
 - ・施設内アルコール消毒実施、利用者様・職員の体調確認強化、換気、フェイスシールド着用などの感染防止対応実施する
 - ・三条保健所に報告し指示を仰ぐ現時点で濃厚接触者となる者は無しで、全員への検査は不要
利用者・職員の体調確認を継続し、異変のあった場合は抗原検査実施の指示あり
感染職員の勤務フロアと直接接触の無い事業に関しては
ご家族の利用ご意向を確認の上で継続可能
- ・2月8日（火）
 - ・利用者様、職員に体調不良や感染症状発生者無し

上記の経過を踏まえ、通所リハビリテーション・短期入所（療養部2階）・訪問看護及びヘルパーステーションに関しましては、当該職員と直接の接触のない事から感染対策を強化し、利用者様に利用のご意向を確認の上で、通常通りの事業継続とさせていただきます。

尚、昨年10月20日より再開しました対面面会も現状の感染状況に鑑み、1月19日より一時中止とし、ご予約いただいていたご家族様にはお電話にてご連絡させていただきました。

面会の再開時期につきましては新潟県の警報解除等、感染状況により検討した上で改めてご連絡させていただきます。

また、オンライン面会につきましては継続して実施致しますのでご利用ください。

皆様にご迷惑、ご心配をおかけいたしますことにお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。